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会  議  録  

会 議 の 名 称   令和５年度第２回白岡市環境審議会  

開  催  日   令和６年２月１日（木）  

開 催 時 間   午前１０時００分開会  ・  午前１１時３０分閉会  

開 催 場 所   彦兵衛下小笠原遺跡ふるさとの森（ひこべえの森）  

会 長 の 氏 名   弓木  裕一  

出 席 者 の 氏

名・出席者数   

白岡市環境審議会委員  

仁木  俊夫、福田  慎太郎、久保木  孝夫、伊藤  昌美、 

弓木  裕一、淺野  悦子、鈴木  純二、稲橋  雅則、  

片山  俊樹  

９人   

欠 席 者 の 氏

名・欠席者数   

齋藤  俊明  

１人  

説明員氏名   久保木  孝夫（白岡市環境審議会委員）  

事務局職員の

職・氏名   

生活経済部  部長  神田   正  

環  境  課  課長  関根  啓文  

環  境  課  主幹  折原  浩幸  

環  境  課  主査  中澤  聡  

環  境  課  主査  今泉  和也  

  ５人   

その他会議  

出席者の職・

氏名  

白岡緑と土の会  浅井  嘉一（説明員補助）  

 

（傍聴人）                  １人  

会 議 次 第  

１  開   会   

２  彦兵衛下小笠原遺跡ふるさとの森についての講義

及び自然観察  

３  質疑・応答  

４  閉   会  

配 布 資 料  

〇当日配布資料   

 彦兵衛下小笠原遺跡ふるさとの森のリーフレット  

「ひこべえの森」と「白岡緑と土の会」について  

田畑から森へ成長してきた歴史  
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議   事   の   経   過  

発  言  者  議  題  ・  発言内容  ・  決定事項  

 

今泉主査  

 

 

 

久保木委員  

 

 

 

 

Ａ委員  

 

久保木委員  

 

 

 

Ａ委員  

 

 

久保木委員  

 

Ｂ委員  

久保木委員  

Ｂ委員  

久保木委員  

 

 

Ｃ委員  

１  開   会  

 会議を開会  

 

２  彦兵衛下小笠原遺跡ふるさとの森についての講義

及び自然観察  

 環境審議会委員であり、白岡緑と土の会に所属する

久保木委員から、彦兵衛下小笠原遺跡ふるさとの森に

ついての講義及び自然観察を行った。  

 

３  質疑・応答  

この森の維持管理をしていく上での費用はどれくら

いかかっているのか。  

費用については基本的にはかかっていない。  

木の伐採や草刈り等に使用する道具については、市

の予算の範囲内で市に購入してもらい、提供を受けて

いる。  

いくつかの木にテープが張ってあり、そこに番号の

ようなものが記載されていたが、それは何を意味する

のか。  

主に太い木や大きな木について、管理するための番

号をふっている。  

この場所は火を使うことは可能か。  

火の使用は禁止している。  

小動物、例えばたぬきなどはいるのか。  

昔はいたが、今はいない。  

やはり人間が手を加えてしまうと、それらの動物は

住みにくくなってしまう。  

これだけ自然豊かな森は貴重な存在なので、もっと
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Ｃ委員  

久保木委員  

 

今泉主査  

 

 

Ｃ委員  

久保木委員  

 

 

 

 

 

 

Ｄ委員  

 

 

今泉主査  

 

Ｂ委員  

 

 

 

今泉主査  

 

Ｂ委員  

 

今泉主査  

 

 

もっとＰＲを行うべきだと思う。  

白岡緑と土の会のホームページがあり、そこにこの

森のこと、イベント等について掲載している。  

市でも、市主催のイベントを行った後にはホームペ

ージで活動報告を掲載している。引き続き可能な範囲

でＰＲ活動を行っていく。  

駐車場台数が少ない。拡大できないか。  

この森を整備し始めたときに私が今の台数でいいと

言ってしまったことが原因である。  

当時はできる限りこの森を残したいという気持ちが

大きかったため、駐車場スペースは少なく設定した。  

イベント等を行う際には、近くの介護施設の駐車場

を貸してもらい、できるだけ多くの人が来れるように

配慮はしている。  

 今日は風が強く、せっかくいい話をしてくれていた

のに所々聞こえない話があった。拡声器などを準備す

ることはできないか。  

 予算の状況を確認し、可能であれば購入を検討した

い。  

 森のことではないが、知り合いに梨農家がおり、選

定枝の処分について何か有効な使い道がないかと考え

ている。  

 何かあれば教えてほしい。  

 梨に限らずだが、選定枝等をバイオマス発電に使っ

ている自治体があるということは聞いたことがある。  

 他に何かあれば、次回の会議の時でいいので回答を

お願いしたい。  

 次回会議までに調べておく。  

 

４  閉   会  



4 

 

今泉主査  会議を閉じる。  

以  上   

 


